

undefined - vendredi 17 mars 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le Barjus 4, c'est ce week-end !



L'équipe de CPSM, autour de son président, Alphonse Pereira, est constituée de bénévoles.

Le week-end des 18 et 19 mars, de 10 h à 18 h, cinquante voitures surpuissantes, 13 motos et 2 sides s'élanceront tour à tour pour gravir la côte du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, en prélude du championnat de France de la Montagne. Pour l'équipe de Creys passion sport mécanique, c'est le week-end des superlatifs.

La réussite de la préparation et de l'exécution du week-end est essentielle. Au programme : essais et exposition de voitures dans son paddock. Les pilotes officiels régleront leurs machines avant le début du championnat à Bagnols/Sabran du 31 mars au 2 avril. Parmi eux, on retrouvera Viviane Bonardel et sa Martini MK15, Émeline Breda en binôme avec Maxime Cotleur et leur Dallara Mercedes F311, Nicolas Vernaz avec sa jolie EMA, mais aussi Didier Brun et sa Dallara F302, et pour la première fois David Meillon avec sa terrible Lamborghini Huracan ST EVO. Jeanne Balme mettra en lumière cette année sa 206 F2000 aux couleurs de Creys passion sport mécanique. N'oublions surtout pas Tom Pereira, l'enfant du village, au volant de sa BMW E36 M3 avec sa compagne Lea Juillard et sa 205 GTI.

Beaucoup de jeunes pilotes et un maximum de surprises attendent les visiteurs, tout ça dans une ambiance de course automobile et une bonne humeur qui fait la renommée de l'association.

L'organisation de cette manifestation dont l'entrée est gratuite, c'est aussi un grand parking, une buvette snacking ouverte non-stop, des repas sur réservation au 06 99 93 19 92, et une animation sonorisée permanente.

Pour plus de renseignements : page Facebook CPSM 38510.



La Martini MK15 de Viviane Bonardel sera à nouveau en lice.



Pour la première fois, une Lamborghini est engagée au Barjus.